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GABINETE DA VEREADORA - MARIA EDUARDA ALVES

DE VASCONCELOS

e

Plenario Vereador Raildo Mendes, ao dia 27 do mes de Abril do ano de 2021.

- Autora -

CAMARA MUNICIPAL DE OROCO 
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA JOAO FRANCISCO BARBALHO

Av. Prefeito Ulisses de Novaes Bione n- 01 - Centro - Oroco- PE - 56.170 -000 
CGC [MF] 08.867.467/0001-45

Indicate N- 071/2021

A Vereadora Maria Eduarda Alves de Vasconcelos- que abaixo subscreve, indica a 

mesa Diretora, apos cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto 

soberano plenario, conforme preve o artigo 122 do regimento interne desta casa 

legislativa, que seja oficializado ao Excelentissimo, Senhor Prefeito do Municipio de 

Oroco, GEORGE GUEBER CAVALCANTE NERY, com o objetivo de que o mesmo possa 

interceder junto a Secretaria Municipal de SAUDE, atraves do ilustrfssimo senhor 

Secretario Ricardo Bezerra, no sentido de que seja providenciada a inser^ao de todos 

os profissionais da area da educa^ao como classe prioritaria da vacina^ao contra a 

Covid-19.

- JUSTIFICATIVA-

E do conhecimento de todos que a educa^ao cumpre urn importante papel social, sem 

esta tao pouco haveria sociedade civil. E dentro dessa "nova realidade'' que enfrentamos 

e possfvel observar que o sistema de ensino hfbrido tern sido adotado cada vez rnais 

dentro dos muniefpios, desta forma, os professores (mesmo tomando todos os cuidados 

necessaries) irao se expor ao risco de contamina^ao do virus, e uma vez infectados a sala 

de aula que o mesmo atua ficaria descoberta e consequentemente prejudicada. Esses 

profissionais merecem nosso respeito e admira^ao, devendo ser reconhecidos 

principalmente em momentos como esse.
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